

CLUB JEAN-MARTIN – INFO – CLUB JEAN-MARTIN – INFO

Quand S rime avec.... Solidarité !

Un groupe de la Fraternité de la Providence de Enghien les Bains nous a fait don de 25,10 euros pour Madagascar et le Mali en vue de notre prochaine « Opération pièces-rouges Île Rouge » pour les enfants des rues et pour le « village lépreux » de Iléna à Madagascar d'une part et, d'autre part pour une aide au développement du village de Bougouni au Mali... en collaboration avec les Sœurs de la Divine Providence de Saint Jean de Bassel qui sont sur place.



L'événement fait que les Frères de Haïti lancent un appel et c'est donc tout naturellement et en toute simplicité que les jeunes du Club (primaire et 6^e) ont décidé : de faire don de cette somme par solidarité aux Frères se trouvant en Haïti.

Un geste modeste, simple.... Mais un geste du cœur... MERCI !

Pour le Club Bernadette et Nicole
Fraternité de la Providence Jean-martin Moyë